

Pressemitteilung 329/2022

## **CASKlimahelden laden zum E-Auto-Treffen ein**

Am 31. August sind um 19.00 Uhr alle, die sich für E-Autos interessieren oder schon selbst ein E-Auto besitzen auf dem Forumsplatz am Rathaus, Europaplatz 1, willkommen. Gleich vier Castrop-Rauxeler Autohändler präsentieren dort ihre aktuellen Modelle. Mit dabei sind das Autohaus Habinghorst, Tiemeyer, das Autohaus REHAG und Automobile DARMAS.

Auf der beeindruckende E-Auto-Meile stehen zusätzlich Fahrzeuge der Netzwerkpartner - vom Kleinwagen bis zum Transporter. Auch das eigene private E-Auto ist hier willkommen. Bei der Fahrzeugmodenschau stehen die elektronischen Fahrzeuge im Rampenlicht. Bei einer Probefahrt mit ausgewählten Modellen kann jeder Castrop-Rauxeler und jede Castrop-Rauxelerin selbst ausprobieren, wie die Zukunft der eigenen Mobilität aussehen soll.

Die Kampagne CASKlimahelden möchte Castrop-Rauxeler Bürgerinnen und Bürger begeistern und motivieren, sinnvolle energetische Maßnahmen zu ergreifen. Dies geschieht durch vielfältige Beratungs- und Unterstützungsangebote rund um das Thema energetische Sanierung. Kernpartner der Stadt und der Stadtwerke bei den CASKlimahelden sind der EUV Stadtbetrieb und die Verbraucherzentrale NRW sowie viele weitere lokale Kooperationspartner, die ihre Kompetenzen in themenspezifischen Netzwerken bündeln. Die Stadtwerke bieten kostenlose Energieberatungen zuhause sowie im Quartiersbüro an und führen energetische Beratungen im Rahmen von Informationsveranstaltungen durch. Thematisch geht es dabei neben

Heizungssanierung, Fenster- und Gebäudedämmung sowie Photovoltaik auch um E-Mobilität, barrierefreies Sanieren und Förderprogramme.

Zentrale Ansprechpartner der CASKlimahelden sind

- Sanierungsmanager Bernd Horstmann, zertifizierter Gebäudeenergieberater, Tel. 02305 / 9477-22, E-Mail [bernd.horstmann@swcas.de](mailto:bernd.horstmann@swcas.de) und
- Sanierungsmanager Michael Zois, Gewerbeenergieberater, Tel. 02305 / 9477-20, E-Mail [michael.zois@swcas.de](mailto:michael.zois@swcas.de).

Regelmäßige Sprechstunde der Sanierungsmanager ist

- donnerstags zwischen 16.00 und 18.00 Uhr im Quartierbüro Habinghorst (im HadeBe), Lange Straße 51.

Neben der persönlichen Beratung werden monatliche Informationsabende zu unterschiedlichen Themen der energetischen Sanierung angeboten.

Zunächst fokussieren sich die CASKlimahelden auf das Projektgebiet „Rechts und Links der Emscher“, das die Stadtteile Ickern, Habinghorst und Teile von Henrichenburg umfasst. Hintergrund ist der Prozess InnovationCity. Die guten Erfahrungen und Erkenntnisse der InnovationCity-Modellstadt Bottrop wurden in andere Kommunen getragen bzw. „gerollt“. Im Rahmen des „InnovationCity roll out“, einem wichtigen Baustein des Strukturwandels im Ruhrgebiet und zugleich Meilenstein für das Gestalten der Energiewende vor Ort, wurden für 20 Quartiere der Metropole Ruhr „Integrierte Energetische Quartierskonzepte“ erstellt, so auch seit 2018 für das Gebiet „Rechts und Links der Emscher“ in Castrop-Rauxel.

Allgemeine Projektinformationen, aktuelle Veranstaltungshinweise und Kontaktdaten finden Interessierte auch auf der Internetseite [www.casklimahelden.de](http://www.casklimahelden.de) sowie auf Facebook und Instagram unter CASKlimahelden.